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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO 1 

CURSO DE LETRAS PORTUGUÊS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE 2 

 3 
Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, começando às 4 

16 horas, via plataforma de streaming meet do gmail, deu-se início à terceira 5 

reunião extraordinária do Colegiado do curso de Letras Português. 6 

Participaram da reunião os docentes: Cibele Naidhig de Souza, Fernando da 7 

Silva Cordeiro, Leonildo Cerqueira Miranda, Liebert de Abreu Muniz,  Vicente 8 

de Lima Neto e Pedro Fernandes Oliveira Neto, este último apenas como 9 

ouvinte. Participou da reunião a discente Joice Gurgel. Não houve justificativas 10 

de ausências. Verificada a existência de quorum legal, a presidenta do 11 

colegiado, docente Cibele Naidhig de Souza, deu início à reunião saudando a 12 

todos, agradecendo as presenças. Os pontos da pauta: 1) Apreciação e 13 

deliberação sobre a ata da 2ª Reunião Extraordinária do Colegiado do Curso 14 

de Letras-Português do ano de 2020 ; 2) Apreciação e deliberação sobre a 15 

mudança de entradas no curso de Letras-Português. A pauta foi aprovada por 16 

unanimidade. No primeiro ponto de pauta foi aprovada, por unanimidade, a ata 17 

da 2ª Reunião Extraordinária do Colegiado do Curso de Letras-Português do 18 

ano de 2020. Colocado em discussão o segundo ponto de pauta, após algumas 19 

falas, foi aprovada por unanimidade, a mudança de entradas no curso de 20 

Letras-Português, de semestral para anual. A motivação para a mudança, 21 

observada pelos presentes a partir da discussão do relatório que a 22 

coordenação apresentou, é a carga horária elevada para os docentes que 23 

atuam no curso, quando este estiver integralizado. A proposta também foi 24 

apoiada pelo Memorando n.174/2020, da Direção do Centro à Coordenação do 25 

curso de Letras-Português, em que se registra a sugestão de diminuição das 26 

entradas do curso. A recomendação é da comissão designada pela portaria 27 

UFERSA-Caraúbas 038/2019, que realizou estudo sobre a carga horária de 28 

docentes nos departamentos do campus Caraúbas. Foi, também, aprovada, 29 

por unanimidade, a proposta de 50 vagas ofertadas para discentes 30 

ingressantes no curso, conforme discussão do NDE. Assim, eu, Marcos 31 

Antônio da Silva, Assistente em Administração, lavrei a presente ata que será 32 
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assinada por mim, pela presidente do colegiado do curso que presidiu esta 33 

reunião e pelos demais presentes.  34 

Presidente:  35 

Cibele Naidhig de Souza   _______________________________________ 36 

Conselheiros docentes: 37 

Fernando da Silva Cordeiro ______________________________________ 38 

Leonildo Cerqueira Miranda  _____________________________________ 39 

Liebert de Abreu Muniz   ________________________________________ 40 

Vicente de Lima Neto  __________________________________________ 41 

Pedro Fernandes de Oliveira Neto (suplente) ________________________ 42 

Conselheiros discentes: 43 

Joice Gurgel Soares  ___________________________________________ 44 

Franciso Mailson de Lima Silva (suplente)___________________________  45 

Assistente em Administração: 46 

Marcos Antônio da Silva ________________________________________ 47 

 48 


